

Une victoire Auxerroise plutôt inattendue - 1/1

Une victoire 2 buts à 1 pour les Auxerrois grâce à deux buts inscrits par Roy Contout pour Auxerre et Hazard pour Lille.

Le groupe Auxerrois mené par Jean Fernandez a réussi à faire tomber le groupe Lillois, en remportant le match par 2 buts à 1. Les Lillois partaient pourtant favoris, après une série de douze matchs sans défaite à domicile toutes compétitions confondues et une importante absence Auxerroise : Ireneuz Jelen, porté absent pour des maux de dos. Les Ajaïste ont pourtant su palier cette absence grâce à Roy Contout, le jeune joueur arrivé en début d'année à Auxerre a inscrit son tout premier doublé en Ligue 1. Après un début de saison plutôt décevant, avec de nombreuses pertes de ballons et une inefficacité devant les buts adverses, l'Ajaïste a pu démontrer tout son talent avec un match plein : technique, vitesse et efficacité étaient au rendez-vous.

Les Auxerrois ont ouvert le score à la 19^è minute, par l'intermédiaire de Contout sur un superbe corner de Benoît Pedretti. L'égalisation Lilloise ne s'est pas fait énormément attendre, puisque un quart d'heure plus tard, Hazard inscrira le but Lillois sur une petite erreur défensive Auxerroise. La suite du match a été plutôt calme, sans grosse alerte dans aucun des deux camps. Au retour des vestiaires, les Auxerrois aurait bien pu se prendre un but, ce qui aurait changé la donne du match ; en effet, le Lillois Hazard a manqué de peu le cadre puisque sa balle, légèrement élevée et partie s'écraser sur la barre transversale Auxerroise. La réaction Auxerroise a été rapide puisqu'à la 74^è minute, une erreur de la défense Lilloise, a permis à Cedric Hengbart de lancer Contout, qui a réussi son face-à-face contre Landreau en glissant sa balle entre les jambes du portier Lillois.

Des Auxerrois plutôt convaincants, qui ont gagné dans les règles de l'art, dans un match plutôt égal. Cela étant dit, l'arbitre de la rencontre, Mr Coué a distribué un nombre important de cartons jaunes, neuf au total, très rarement justifiés. Jean Fernandez, ayant écopé de deux matchs avec sursis pour son attitude lors du match Nice - Auxerre (victoire 1 but à 0 de l'AJ Auxerre, but de Jelen), n'a pu que se taire pour ne pas se diriger vers les tribunes. Il a tout de même reproché à ses joueurs à la fin du match d'être trop "gentils" pour les nombreux cartons injustifiés donnés à tort et à travers aux Auxerrois. Le match était un match important pour les Auxerrois qui visent cette année une place Européenne, même s'ils restent à la 6^è place du classement devant Monaco et derrière Lille avec un match en moins.

Des mauvaises conditions de jeu

Le match, initialement prévu à 17 heures, s'est vu reporté de deux heures en raison d'un terrain détrempe. L'arbitre de la rencontre, venu voir l'état du terrain a jugé bon de venir vérifier l'état du terrain Lillois une heure plus tard. C'est donc à 18 heures que l'arbitre a décidé de jouer la rencontre à 19 heures. Le terrain ne fut tout de même pas d'une grande qualité pour les deux équipes. Les Lillois qui avaient joué en Europa Ligue quelques jours plus tôt, auraient préféré le report du match plusieurs jours plus tard mais il devient difficile pour la F.F.F de trouver des dates pour jouer les matchs en raison des coupes jouées le Mardi ou le Mercredi. De plus, les Ajaïste ont encore un match en retard contre le club bordelais, dont la date n'a toujours pas été fixée.